

令和4年1月14日

支部員各位

「令和4年 江東支部 新年会」開催延期のご案内

東京都印刷工業組合江東支部
支部長 清水 省 吾

拝啓 時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は組合事業の推進に対し、ご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、江東支部にて開催を予定しておりました「令和4年 江東支部 新年会」につきましては、今年こそ開催したいとの想いのなかで様々な感染予防対策を行った上で準備して参りました。

しかしながら、今年に入ってから急激な感染拡大に歯止めが掛からない状況となり、先行きも不透明ななかで、改めて開催の是非について検討した結果、大変残念ではありますが1月25日の開催を断念することに決定させていただきました。

状況の好転を期し、3月末に皆様にとって意義のある会を代替えとして開催することに致します。

改めてご案内致しますので、ご参加いただければ幸いです。

すでにご臨席の御返事をいただきました皆様には多大なご迷惑をお掛けすることとなり、大変申し訳ありません。皆様のご健康と安全を熟慮した上での決断であることをご理解いただき、何卒ご了解を賜りますようお願い申し上げます。

まだ今しばらく我慢の状況が続くかと思いますが、今後も皆様の仕事に役立つ事業は出来る方法を模索し強く推進していきたいと思っておりますので、引き続きご協力いただきたく存じます。

宜しくお願い致します。

敬 具